



IEEM responsabilizó a los partidos por cualquier acto de violencia.

TOLUCA

## Zafarrancho entre alianzas electorales en el IEEM

*Adriana Carbajal*

Mientras que la representación de Morena ante el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) responsabilizó a los partidos y su candidata Alejandra del Moral por cualquier acto de violencia, Nueva Alianza, acusó a los morenistas de editar y manipular el video donde aparece la candidata tricolor, presuntamente invitando a militantes a hacer “lo que mejor saben para bien y para mal”

El representante de Morena ante el órgano electoral Francisco Vázquez, mostró al representante de Nueva Alianza frases a través de las cuales la propia Alejandra del Moral ha desprestigiado a la maestra.

Ante eso pidió civilidad política e indicó que las redes sociales sirven para exhibir lo que antes no se podía, “es y hacemos responsables a la Coalición Va

por México de lo que pase en esta elección”.

**“Por eso hoy hay que responsabilizarnos que los partidos que integran coalición y de su candidata de cualquier hecho violento en los próximos días que queda de campaña”**

**FRANCISCO VÁZQUEZ**  
Representante de Morena.

En este sentido, mostró fotografías del evento del domingo, donde se tachó la propaganda de Morena, de ahí que insistió en la importancia de tener claro que no hay ámbito, que no hay candidata diferente

“Ella llama a eso... lo que saben hacer, robar y traicionar al pueblo”.

Es así que reiteró que es lamentable que estén decididos a hacer lo que sea con tal de lograr tener la constancia de mayoría, “reciben instrucción de pasar por quien sea”.

El morenista hizo un llamado a la candidata y partidos aliados a que ajusten su conducta y que el proceso electoral concluya en paz, “para Morena es más importante una conducta social que una elección. ustedes que son los que deben obedecer espero lo hagan por la ciudadanía y no con su jefa”.

El morenista exigió se respete la voluntad ciudadana y les dijo que si para el PRI las encuestas son novelas les sugirió no leerlas, “no se preocupen, si la encuesta es mala que mal”